



## Folies Bastringue Festival

publié le 15/11/2019 - mis à jour le 16/11/2019

Ce Vendredi 15 Novembre, les élèves de 5ème ont passé la journée à Angles sur l'Anglin, au Folies Bastringues Festival.

Au programme de la journée : vidéo du spectacle "Place aux jeunes" du 21 juin dernier, expositions de l'enregistrement sonore et des Jours d'Angles, petit challenge photo à Angles, spectacle "La modeste proposition" avec Mathilde Souchaud et pour finir la journée petit tour sur le Manège du Contrevent !

Merci à Vincent Afchain et à La Fausse Compagnie de nous avoir accueillis !

Merci également à l'APE et au FSE du collège pour leur participation financière et à la MCL pour son aide logistique !

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.